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Аннотация: В статье авторы актуализируют важность ресурсного обеспечения банковской деятельности, 

определяют задачи и методы исследования. В качестве задач определено изучение источников 

финансирования и привлечение средств для банковской деятельности, выявление основных индикаторов 

ресурсообеспеченности и апробации на примере ПАО «Банк ВТБ». Привлеченные средства 

рассматриваются в качестве ресурсов и классифицируются на депозиты и недепозитные средства. 

В качестве выводов исследования авторы отмечают, что в современных условиях анализ использования 

ресурсов коммерческим банком приобретает еще большее значение по сравнению с десятилетним 

прошлым. Конкуренция и ограниченные доходы населения делают все более сложным привлечение 

такого ресурсного источника, как депозиты. В этих условиях управление депозитной политикой должно 

быть точечным, оперативным. Анализ как инструмент контроля и управления позволяет определить 

эффективность депозитного привлечения средств и своевременно предпринять корректировочные 

решения в области депозитного размещения заемных средств. 

Annotation: In the article, the authors actualize the importance of resource provision of banking activities, 

define the tasks and methods of research. The tasks identified are the study of sources of financing and raising 

funds for banking activities, identification of the main indicators of resource availability and testing on the 

example of PJSC VTB Bank. The funds raised are considered as resources and are classified into deposits and 

non-deposit funds. 

As the conclusions of the study, the authors note that in modern conditions, the analysis of the use of resources by a 

commercial bank is becoming even more important compared to the ten-year past. Competition and limited incomes 

of the population make it increasingly difficult to attract such a resource source as deposits. In these conditions, the 

management of the deposit policy should be spot-on and operational. Analysis as a control and management tool allows 

you to determine the effectiveness of deposit fundraising and timely take corrective decisions in the field of deposit 

placement of borrowed funds. 
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